



El presidente libanés insistió en salida de fuerzas de israel.

xpl xpxp lpx lpxl pxl pxl px

Ataque israelí mató a hombre en el Líbano tras fin de la tregua

Tropas de Netanyahu debían abandonar la zona el martes.

Al menos una persona murió ayer en un ataque israelí con un dron contra un automóvil que circulaba por una carretera de la ciudad fronteriza de Aita al Shaab, en el sur del Líbano, la primera acción fatal tras el vencimiento el martes de la tregua entre Israel y el grupo chii Hizbulá.

"Un ataque con un dron del enemigo israelí contra un automóvil en la ciudad de Aita al Shaab resultó en el martirio de una persona", dijo el Centro de Operaciones de Emergencia del Ministerio de Salud Pública libanés en un escueto comunicado publicado en su cuenta de X.

Por otra parte, informó que al menos dos personas resultaron heridas por "disparos del enemigo israelí" en la localidad de Wazzani, también fronteriza con Israel.

Horas después, las fuerzas armadas de Israel confirmaron el ataque como método para "eliminar una amenaza", alegando que un miliciano de Hizbulá manejaba armamento en el área.

El de Aita al Shaab es el primero con víctimas mortales desde la expiración el martes del acuerdo de alto el fuego que puso fin a la guerra del año pasado entre Israel y Hizbulá, un pacto que no fue implementa-

18

de febrero concluyó la tregua pactada entre las dos partes del conflicto, Israel y el grupo Hizbulá.

do en su totalidad pese a los múltiples llamados de las autoridades libanesas y de la comunidad internacional.

Tras esta acción, el presidente libanés, Joseph Aoun, insistió ante el asesor de seguridad nacional de Estados Unidos, Mike Waltz, que la "ocupación israelí" del sur del Líbano debe terminar.

"Es necesario poner fin a la ocupación israelí en los puntos restantes", dijo Aoun a Waltz al día siguiente de que expirara el alto el fuego en el Líbano acordado el pasado 27 de noviembre, que estipulaba un retiro completo de Israel de todo su territorio, según un comunicado de la Presidencia libanesa. Y el Ejército libanés acusó a Israel de violar la soberanía del Líbano al mantener tropas en cinco puntos cercanos a la frontera común.